
7月例会の報告者は、我らが支部長の株式会社エビス商会の横井正史さんです。
エビス商会の事業である文具業界は、ネット通販の普及により街の文具店は一
気に斜陽となります。そんな厳しい環境変化にも三代目経営者である横井さんは
諦める事なく経営理念に掲げる『人と人のつながり』を大切にしながら、オフィス
家具、OA機器関連、内装工事とオフィス環境に関わることならどんな事にも挑戦
していきます。
全てはお客様の『えがお』のため。
だが世の中の環境は容赦なく変化していき、覚悟を決めなければならないほど
の経営危機に直面します。社員も含め周囲の反応は「もういいんちゃう」とい
うことでしたが、それでも横井さんは諦めません。
同友会の活動を通して自分が本当にどうしたいのかと自問自答する中で、
「何があっても会社を存続させる」「創業100年を迎え次の世代にバト
ンを渡す」そう覚悟を決めました。
88年前に祖父が創業され、創業100年に向けてビジョンを見据
えて社員一丸となって突き進んで行こうとされています。
事業に対する想い、経営者の覚悟に気づかされる学びの多
い報告です。
どんな逆境にも負けない姿は、みなさんの事業にもきっと
多いに学びになることでしょう。
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